



CSU-Stadtratsfraktion Rathausplatz 2 90403 Nürnberg

Herrn Oberbürgermeister  
Dr. Ulrich Maly  
Rathausplatz 2

90403 Nürnberg

Wolff'scher Bau des Rathauses  
Zimmer 58

Rathausplatz 2, 90403 Nürnberg

Telefon: 09 11 / 231 - 2907

Telefax: 09 11 / 231 - 4051

E-Mail: csu@stadt.nuernberg.de

www.csu-stadtratsfraktion.nuernberg.de

SpK

<b>OBERBÜRGERMEISTER</b>	
<b>2 8. MAI 2009</b>	
2. BM	1. Zur Kts.
2. z. v.	3. Zur Stellungnahme
	4. Antwort vor Ab- sendung vorlegen
	5. Antwort zur Unter- schrift vorlegen

ts/ 25.5.09  
Krieglstein

### Chancen der Bewerbung Nürnbergs für die Leichtathletik-EM

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Presseberichten zufolge (vgl. Anlage) hat Nürnberg mit der finnischen Hauptstadt Helsinki einen gewichtigen Mitbewerber um die Austragung der Leichtathletik-Europameisterschaft im Jahre 2012 bekommen.

Vor dem Hintergrund der gescheiterten Bewerbung für das Frauenfußball-Pokalfinale

**beantragt**

die CSU-Stadtratsfraktion einen Bericht der Verwaltung in der Sportkommissionssitzung am 3.7.09 über den aktuellen Stand des Bewerbungsverfahrens für die Leichtathletik-EM.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Frieser  
Fraktionsvorsitzender

Anlage: NN vom 19.5.09

NN 19.5.09

## Ein EM-Konkurrent für Nürnberg

Auch Helsinki will die Leichtathletik-Europameisterschaft 2012

LAUSANNE (sid) - Nürnberg hat im Rennen um die Austragung der Leichtathletik-EM 2012 Konkurrenz aus Finnland bekommen. Auch Helsinki ist plötzlich Anwärter auf die Titelkämpfe, die im Olympiajahr erstmals in abgespeckter Form über fünf Tage stattfinden sollen. Wegen der kurzen Vorlaufzeit wurden sie vom Europäischen Verband EAA in Lausanne allerdings nicht ausgeschrieben, sondern sollen an einen erfahrenen Veranstalter vergeben werden.

Helsinki richtete bereits die Weltmeisterschaften 1983 und 2005 sowie die EM 1994 aus. Deutschland war zweimal EM-Gastgeber (Stuttgart

1986 und München 2002) und zweimal WM-Ausrichter (Stuttgart 1993 und Berlin 2009). In Nürnberg fand im vergangenen Jahr die Deutsche Meisterschaft statt.

Vor der Frage nach dem EM-Veranstalter muss allerdings erst die Realisierbarkeit des Gesamtprojekts geklärt werden. Noch wartet die EAA auf eine Zusage von der European Broadcasting Union (EBU) über eine Fernsehübertragung. Auch ARD und ZDF haben bislang keine Entscheidung getroffen. „Ich erwarte den Entscheid im Herbst“, sagte Frank Hensel, Generalsekretär des Deutschen Leichtathletik-Verbandes (DLV).